



García Márquez visita con frecuencia Cuba y mantiene una inalterable amistad desde hace muchos años con el Presidente Fidel Castro.

Ya están en la imprenta

Gabriel García Márquez entregó sus "memorias"

El escritor colombiano se encuentra en Cuba visitando a sus viejos colegas del diario Granma, donde en la década de los 60 ejerció el periodismo.

El Premio Nobel de literatura, Gabriel García Márquez, anunció en Cuba que el martes entregó las "pruebas finales de mil páginas" con sus memorias a su casa editora.

El libro incluye sus

recuerdos desde la localidad de Arataca, Colombia, donde nació, hasta la publicación de la novela "La Hojarasca" y adelantó la intención de conformar "tres tomos" de sus Memorias.

García Márquez visitó ayer la redacción del periódico Granma Internacional donde trabajó en la década de los 60 y compartió con algunos de sus ex-compañeros, entre éstos el veterano periodista cubano Joaquín Oramas, para entonces secretario de redacción del diario.

"Sabes, Gabo, que siempre devolví tus notas intactas, sin la sombra de una tachadura. Sería por la prisa", le comentó Oramas al premio Nobel.

ODIA LAS ENTREVISTAS

García Márquez, quien (La Habana, ANSA).

visita con frecuencia Cuba y mantiene una inalterable amistad desde hace muchos años con el presidente Fidel Castro, reiteró que "odia las entrevistas".

El premio Nobel de literatura ejerció también el periodismo en Venezuela donde los editores le pagaban alrededor de cinco dólares por artículo.

Tras dar por terminada la tertulia con sus ex compañeros de redacción, García Márquez marchó bajo una torrencial lluvia a la casa de su viejo amigo Angel Augier, también colaborador de Gramma, el órgano oficial del partido Comunista de Cuba.

Se desconoce cuánto tiempo permanecerá en Cuba García Márquez, pero todos los años, rigurosamente, celebra el cumpleaños de Castro el 13 de agosto.

La ironía breve se llevó el Premio Príncipe de Asturias. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2000

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La ironía breve se llevó el Premio Príncipe de Asturias. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

Biblioteca Nacional Digital

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile